16 AMIÉNOIS

VILLERS-BOCAGE

Un sénateur en classe échecs

Le sénateur de la Somme, Stéphane Demilly, ancien grand joueur d'échecs lui-même, s'est rendu à l'école Les Hirondelles de Villers-Bocage, jeudi 21 décembre, en compagnie de l'inspectrice de l'Éducation nationale, et d'Anne-Sophie Domont, maire de la commune, pour parrainer la première promotion de la Class'échecs. Il a rencontré les élèves des classes de CM2 et de CE1-CE2, qui s'initient aux échecs depuis la rentrée et leur a expliqué les motivations qui l'ont poussé à déposer une proposition



Lors de la visite du sénateur.

de loi pour introduire les échecs dans les écoles.

Le sénateur a insisté sur les nombreux avantages du jeu d'échecs que les élèves vont pouvoir transposer dans leurs apprentissages, en terme d'amélioration de leurs capacités de concentration, d'élaboration de stratégie, de développement de la persévérance et du goût de l'effort. Les élèves ont reçu de leur parrain un échiquier mural magnétique en cadeau, ainsi qu'un jeu de société en lien avec les échecs.